

1月定例山行

1月20日 **龍頭山**

参加者 15名

CL 村田 SL 川村

若木、円山、梶野、中野美

石倉、村島、原田、上別祖

三重典、三重成、國本、小寺、白川

コースタイム

県庁北口 9:00⇒どんぐり村 10:00

→別荘入口 10:25→登山口 10:45→頂上 12:00～昼食～13:00→中龍頭 13:20→

駒が滝 14:05→遊歩道入口駐車場 14:30⇒どんぐり村 15:00⇒県庁北 16:00



○

雪見山行と言う事で平日山行をマイクロバスでお願いし15名の参加。

豊平町の誇る独立秀峰、晴れると360度の展望を期待しての登山、別荘中ほどでバスを降り雪の無い舗装道路を登山口まで行き準備体操、粉雪が舞い始めた。登るにつれ積雪5センチ～10センチ～30センチと「雪見山行です」が恥をかかずに済みホットー安心。小動物の足跡ウオッチングを楽しみながら登る、ウサギ・テン・狐・雉等。犬の足跡が道の真ん中にあり動物たちは道の端を歩くそうで、これは人間が連れて歩いた跡だそうです。

若木先生有難う御座いました。熊の足跡が無くてよかったね。真っ白い新雪を踏んで歩く気持ちよさ身も心も洗われ明日から又、真っ白い心で頑張れそう、何色にも染めないようにしたい。ちょうど12時山頂着、冷えた体を先ずは甘酒で温め昼食、今年は終始視界0、展望が望めず残念、下りは大ツララに感激。滝もまづまづの水量、椿の葉に雪が積もり自然は大芸術家です。

15名と程よい人数でしたが、チョッと離れすぎた感あり、怪我も無く皆様それぞれに、雪山を楽しまれたようでした。名のみでのCLに御協力を頂き、ありがとうございました。

(記 村田淳子)

○

今年初めての雪山山行です。バスの中は暖かく今日ワカンは必要ないだろうと、ほとんどの人がバスの中に置いた。でもちらちら小雪が舞い肌寒い、皆スパッツ等雪山の身繕いをし、登りはじめる。雪もかなり多く、踏みあとのない雪の上を歩くのは気持ちいい。動物の足跡も多くウサギ、テン、キジとたくさんあった。

頂上では小雪が吹雪いて銀世界だった。視界も悪く寒い。昼食の前に村田さん、川村さんの暖かいおもてなしの甘酒をいただいた。おいしかった。みんな芯まで温まりました。帰りは駒ヶ滝を見学。林道沿いの岩には、大きなつららがたくさんぶら下がっていました。

(記 円山祥子)